

## **Vier Jugendmeistertitel für Vanessa Riegler**

Die 16 Jahre junge Vanessa Riegler aus Prebl startete in Wolfsberg in fünf Disziplinen der Klasse U 18, und jedesmal gab es neue persönliche Bestmarken! Den 100m-Lauf gewann sie in 12,81 s , den 400m-Lauf in 58,75 s , den Speerwurf mit 38,85 m und den 100m-Hürdenlauf in 14,96 s . Im Kugelstoßen wurde sie mit 12,95 m „nur“ Zweite, aber das bedeutete immerhin neuen LAC-Vereinsrekord!

Lena Reisenbauer, nach längerer Pause wieder voll im Leichtathletiktraining, ist schon gut in Form. Am meisten freute sie sich über eine Bestleistung von 5,12 m im Weitsprung, wobei sie den Meistertitel in der Jugendklasse nur um 5 cm verfehlte! Aber auch die Bronzemedailles im 100m-Lauf (13,30 s) und 200m-Lauf (27,62 s) sind schöne Erfolge.

Kleine Starterfelder in der Allgemeinen Klasse garantierten den Teilnehmern oft von vornherein den Medaillengewinn. Die 1,80 m von Hermann Andrecs (2. Platz) im Stabhochsprung verdienen angesichts seiner 87 Lebensjahre aber allerhöchsten Respekt! LAC-Trainerin Ines Vormai er freute sich zwar über die „Goldene“ im Kugelstoßen, trauerte aber Medaillen in anderen Disziplinen nach, die sie verletzungsbedingt auslassen mußte.

Zwei vierzehnjährige LAC-Athleten wagten den Start in der Klasse Unter 16: Christoph Stückler (3000m-Lauf) und Melanie Meier (100m Hürden) wurden jeweils Zweite, waren aber auch im 1000m-Lauf bzw. 100m-Lauf knapp an den Medaillenrängen.

Zwei erfolgreiche junge Wolfsberger, einst beim LAC, jetzt bei anderen Vereinen, sollen auch in der Heimatpresse Erwähnung finden: Julia Pum (VST Laas) gewann in der Jugendklasse den Weitsprung und den 200m-Lauf, im 100m-Lauf wurde sie Zweite. Und Andreas Pachler (LAC Klagenfurt) holte sich im 3000m-Lauf die Silbermedaille.

LAC-Vereinsobmann Wolfgang Konrad ist es ein Bedürfnis, seinen vielen an den zwei Veranstaltungstagen perfekt arbeitenden Mitarbeitern zu danken. Auch Helfer vom LC Villach und LAC Klagenfurt trugen viel zum guten Gelingen bei. Und auch den Fußballfreunden vom WAC ist für ihre Rücksichtnahme auf die „Randsportart“ Leichtathletik Dank auszusprechen.

